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令和３年 第９回定例教育委員会

日 時 令和３年９月13日（月） 午前10時00分～

場 所 曽於市役所 大隅支所別館３階

出席者 委員５名・事務局５名 計10名

出席委員 中 村 涼 一 教育長

川 畑 和 德 委 員

米 澤 敬 昭 委 員

長 野 かおり 委 員

地主園 栄美子 委 員

事務局 橋 口 真 人 総務課長

平 千 力 学校教育課長

内 山 和 浩 社会教育課長

田之上 宏 一 総務課長補佐兼総務係長

会 順 審 議 の 結 果 等

１ 開 会 ◎ 総務課長補佐

令和３年第９回定例教育委員会を開催します。

◎ 教育長

それでは，会議に入ります。

２ 前回の会議録承認 ◎ 教育長

７月の会議録の承認については，米澤委員，8月につい

ては川畑委員にお願いいたします。

３ 委員及び教育長から ◎ 教育長

の報告 それでは，各委員からの報告に入ります。

◎ 川畑委員

特にございません。

◎ 米澤委員

特にございません。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 長野委員

8/10 曽於市こども議会

◎ 地主園委員

8/10 曽於市子ども議会

◎ 教育長

（動静配布）

配布しました動静報告のとおりでございます。

４ 議事 ◎ 教育長

それでは，議事に入ります。

⑴ 議案第33号 ◎ 教育長

曽於市指定文化財の一 議案第33号 曽於市指定文化財の一部指定解除につい

部指定解除について について説明をお願いします。

◎ 社会教育課長

平成19年１月15日付けで指定を受けた記念物につい

て，曽於市文化財の一部指定解除を行うため，曽於市文

化財保護条例第5条第１項及び，曽於市教育委員会会議

規則第10条第13号の規定により教育委員会の議決を求め

ます。

（資料により説明）

◎ 米澤委員

この他に指定以外にも大きな木がありますか？

◎ 社会教育課長

あります。木の指定についてはこれまでも慎重にして

いるが，倒れたり，枯れたりすることもあるので，今後

は慎重に指定した方がよいと考えている。

◎ 長野委員

枯れ始めてから今回の指定解除まで時間が経っていま

すが，枯れているのが確認できたのはいつですか？

◎ 社会教育課長

確認できたのは枯れ始めてからすぐでしたが，それか

ら薬を使ったりしたが回復せず，少しずつ枯れていき，

緑葉があるうちは指定解除をせず，今になった。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

承認という事でよろしいでしょうか？

◎ 全委員

（同意）

⑵ 報告第22号 ◎ 教育長

区域外就学の願い出の 次に，報告第22号 区域外就学の願い出の協議につい

協議について てついての説明をお願いします。

◎ 学校教育課長

報告第22号 区域外就学の願い出の協議について事務

処理したので報告します。

（名簿により説明）

◎ 教育長

委員の方々から何かご質問等ございませんか。

報告についてはよろしいでしょうか？

◎ 全委員

（同意）

⑶ その他 ◎ 教育長

ア 各課からの報告 その他に入ります。各課から報告をお願いします。

◎ 総務課長

新型コロナ感染症について

◎ 学校教育課長

市立学校の休校について

◎ 社会教育課長

指定文化財について

古木について

成人式について

弥五郎サミットについて

自主文化事業について

◎ 川畑委員

成人式について，新しい年度の実行委員会は始まって

いますか？
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 社会教育課長

まだです。

◎ 川畑委員

オンラインでの参加ができる様な取り組みを考えてい

ただきたい。

曽於市総合大学の講座は中止と延期のどちらですか？

◎ 社会教育課長

成人式については，今年についてもリモートや全国配

信ができないか検討しました。今年は中止をいたしまし

たが，来年については，それらを取り入れどうにかして

実施したいと考えています。

総合大学については，９月30日までまん延防止等重点

措置が出ておりますので，９月30日までの開催について

は中止としております。講座により10月以降の開催につ

いては対応が異なりますので文書等でお知らせできるも

のについてはお知らせしたい。

イ ９・10月の行事予 ◎ 教育長

定 ９月・10月の行事予定についてお願いします。

◎ 総務課長

（行事予定表にて説明）

ウ その他 ◎ 教育長

それではその他で，何かないでしょうか。

◎ 川畑委員

南九州大学から教育実習生は来ていますか？

◎ 教育長

コロナ渦で実施できていない，状況が良くなれば再開

できると考えている。

５ 委員から提出され ◎ 教育長

た動議の討論等 動議・討論はないでしょうか。

（なし）

６ 閉会 ◎ 総務課長補佐

以上で，令和３年第９回定例教委員会を閉会いたします。

午前11時08分閉会
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

会議録の承認署名

教育長 ：

委 員 :


